



# すこやかにこやか東郷っ子

自分らしく生きる力を身につけ、  
なかまとたくましく歩む子



福井市東郷小学校 学校だより  
令和7年11月25日 第11号  
TEL 41-0003 FAX 41-0974  
Mail togo-e@fukui-city.ed.jp

## 6年生 修学旅行に行ってきました。

11月5,6日(水・木)

今年度の修学旅行先は、「奈良公園・USJ・西宮市（宿泊）・京都市内」でした。それぞれの行程の班ごとに、これまで調べ学習を進めてきました。

1日目、朝早く出発したバスの中では、実行委員の声でスタートし「ドラえもん」の歌から始まりました。歌を歌ったりクイズにチャレンジしたり、素晴らしい司会のもと楽しく進めることができました。到着した東大寺付近では、ボランティアガイドによる解説付きで東大寺内、盧舎那仏等を見学しました。砂利道や坂道が多く、少し疲れ気味の人もいましたが、昼食のカツカレーを食べて元気になりました。昼食後はいよいよお土産の買い物と鹿とたわむれる時間。鹿せんべいに向けて近づいてくる鹿に腰が引ける東郷っ子でした。

午後には、お待ちかねのUSJ。多くのお客様でごった返す中、アトラクションを楽しみました。ホテルでの食事はバイキング。おいしくいただきました。

2日目、京都市内班別行動は、自分たちで考えたコースをタクシーの運転手さんの解説付きで見学しました。ユーモアあり小ネタありで楽しく見学ができました。その後は、友禅染、念珠づくりの体験。京都に長く続いた伝統文化を体験する中で、古都の歴史を感じることができました。集合時刻10分前には集まるなど、一人一人がルールを守り仲間を思いやりながら過ごし、大成功に終わった修学旅行でした。



## 4年生 ほのぼの運動会に参加しました。

11月7日(金)



4年生は総合的な学習の時間に、福祉について学んできました。夏休み明けからは「高齢者」について学び、高齢者疑似体験等もしてきました。それらの経験を生かし、東郷地区のほのぼの運動会にむけて、これまで準備をしてきました。運動会は、福井市東体育館で行われました。4年生が企画した種目もお年寄りの方々に楽しんでいただくことができ、楽しい運動会になりました。お世話になって皆様、ありがとうございました。

## 授業参観、引き渡し訓練がありました。

11月13日(木)

後期の授業参観が行われました。算数や国語、生活科、総合的な学習の時間で調べてきたことの発表などそれぞれの学級での学習の様子を参観していただいたり、学級によっては参加していただいたりしました。1年生は育ててきた朝顔のつるを使ってのリースづくり、5年生は漢字クイズなど、親子で一緒に取り組む姿がとても頬笑ましかったです。また、授業参観後は、震度5の地震が発生したとの想定で、引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様のご協力のもと、大変スムーズに引き渡しができました。平日のお忙しい中、ご参観及びご参加、ありがとうございました。



## 福井市教育委員会指導主事学校訪問Ⅱがありました。

11月21日(金)

福井市教育委員会から2名の指導主事の先生が来校し、本校の教育活動の様子を参観されました。あわせて、福井県教育委員会 DX 推進室からも参観があり、本校の ICT 活用の様子を参観されました。その学級も東郷っ子が主体的にまた熱心に取り組む様子や、清掃にしづかに丁寧に取り組む様子を参観されお褒めの言葉をたくさんいただきました。今後も、本校の教育目標達成に向けて、教育活動を充実して参ります。



お知らせと  
お願い



### ★体調にあわせた服装を。

あんなに暑かった夏がうそのように、すっかり寒くなってきました。インフルエンザも流行しているようです。本校では、まだ流行とは言えませんが、ボツボツと欠席者があります。しっかりと休養と栄養をとって元気に過ごしましょう。体調に合わせ暖かい服装を心がけるのも一つです。先日のR8年度入学説明会でご説明しましたが、本校の制服については、上着やズボン、スカート、ポロシャツ、安全帽などすべて男女兼用としています。スカート丈が短く寒い場合は、ズボンを着用していただいても結構です。



登下校時に、ジャンパー等を着用することが多くなってきます。フードは、回りの音が聞こえづらくまた回りも見えづらいためかぶらないことになっています。ご協力のほどよろしくお願いいいたします。

### ★令和7年度卒業証書授与式

令和8年3月10日(火)午前中の予定です。

